



# 那珂湊第三小学校



学校だより 令和6年1月11日発行 No.17

## 1月9日 冬休み明け学校生活スタート

17日間の冬休みが明け、学校にまた、子どもたちの元気な笑顔や声が戻ってきました。子どもたちが健康・安全に楽しい年末・年始を過ごし、心も体もリフレッシュして学校生活を再スタートできることを何よりうれしく思います。

年度末の修了まであと3か月。子どもたちが、今の学年・学級の仲間や友達、先生とたくさん楽しい思い出をつくり、感謝の気持ちをもって笑顔で卒業・進級できるように、教職員一同力を合わせて全力で支援してまいります。

ご家庭におかれましても、引き続きご理解・ご協力・ご支援をどうぞよろしくお願いいたします。寒さ厳しき折、どうか皆様、まずは健康第一でくれぐれもご自愛ください。



## 12月13・14日 生活科交流会（1・2年）

2年生が1年生を生活科交流会に招待しました。2年生が1年生におもちゃの作り方を教えてあげて、いっしょにおもちゃをつくりました。

できあがったおもちゃで仲良くいっしょに遊び、交流を深めることができました。



## 12月20日 第7回たてわり班活動

延期になっていた第7回たてわり班活動が行われました。各班がグラウンドや教室、体育館に分かれて、おにごっこやいすとりゲーム、ドッジボールなどで遊びました。6年生がリーダーシップを発揮して班をよくまとめ、仲良く楽しく遊びました。



## いじめゼロ宣言

イエローリボン運動の一環として、各学級ごとに考えた「いじめゼロ宣言」を、プロジェクト委員会が集約して掲示しました。キーワードは以下の4つです。

- ①「やめる」人の心や体を傷つけることはしません。いじめは許しません。
- ②「とめる」いじめている人を止めます。必ず助けます。
- ③「話す」誰かに話をします。相談します。
- ④「認める」自分と違う考えや行動を認め合います。自分や友達を大切にします。

これらをみんなで守って、いじめゼロを目指します。

